



► Warga sekitar Pasar Talok menuntut jaminan

Herry respons ajakan dialog

Oleh Yuspita Anjar Palupi
 HARIAN JOGJA

GONDOKUSUMAN: Walikota Jogja, Herry Zudianto menyambut baik ajakan warga RT 75 dan 76 RW 18 Gendeng untuk melakukan dialog terkait persoalan rencana pembangunan Pasar Talok di RT 76 RW 18 Gendeng Kelurahan Baciro, Jogja.

"Ya tidak masalah dan *welcome*. Saya sebagai walikota selama ini tidak pernah menutup diri," kata Herry, Jumat (3/4).

Herry mengatakan pihaknya siap untuk melakukan dialog dengan seluruh komponen masyarakat berikut dengan permasalahannya.

Sementara itu warga di sekitar lokasi pembangunan Pasar Talok menawarkan dua opsi sebagai jalan tengah dari persoalan tarik ulur rencana pembangunan pasar yang terkesan semakin alot.

"Jika memang dipaksakan untuk membangun pasar di lokasi yang telah ditentukan, kami meminta ada sebuah perjanjian tertulis, hitam di atas putih," kata warga RT 76 RW18 Gendeng, Jalil kepada *Harian Jogja*, Kamis (2/4).

Namun bila masih ada toleransi dari pemerintah akan kondisi pasar yang ada saat ini, warga meminta kepada pemerintah melalui dinas terkait untuk menertibkan pedagang yang saat ini ada di kompleks pasar. Sebagaimana kesepakatan awal dari warga, pedagang dan pemerintah pada saat itu untuk tetap mem-

perbolehkan warga berjualan di sepanjang Jalan Tridarma dengan sistem bongkar pasang. Yakni dari pukul 08.00 WIB-11.00 WIB jalan ditutup untuk jalur lalu lintas serta tidak diperkenankan untuk dilewati oleh kendaraan roda empat.

"Kebijakan itu dulu diperkenankan ketika jumlah pedagang masih sedikit. Namun nyatanya sekarang tambah banyak dan tidak ada kontrol dari pemerintah," ujar Jalil.

Perjanjian tertulis yang diinginkan oleh warga, lanjut Jalil mencakup jaminan kesehatan, jaminan penanganan limbah pasar (padat dan cair), dan jaminan dari pemerintah jika mereka yang berdagang di Pasar Talok didominasi oleh warga kampung. "Kita meminta 50% dari pedagang adalah warga kampung," kata dia.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pengelolaan Pasar	Netral	Amat Segera	Untuk Ditanggapi
2. Badan Perencanaan Pembangunan			
3. Kelurahan Baciro			
4. Kecamatan/Kemantren Gondomanan			

Yogyakarta, 22 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005